



Microfolie et musée des Cordeliers pour les

publié le 08/02/2024

3e

Descriptif :

Sortie pédagogique pour les 3A et 3B à Saint Jean d'Angély, en lien avec le programme d'Histoire Géographie

Après les élèves de 3C qui ont, dans le cadre du projet Graines d'artistes, visité la Microfolie et le musée de Saint Jean d'Angély, c'était au tour des deux autres classes de 3e de découvrir des oeuvres artistiques sur le thème "Résistance" dans l'espace numérique Microfolie, et de visiter l'exposition temporaire "Sous la botte" au musée des Cordeliers à Saint Jean d'Angély. Cette exposition relate le vécu de l'occupation sous l'armée allemande en Vals de Saintonge, et dresse le portrait de résistants. Dans les deux lieux, les collégiens ont pu grâce aux explications de Mélanie et Léa, médiatrices culturelles, compléter leurs connaissances sur les thèmes de l'engagement et de la résistance, et sur la vie quotidienne sous l'occupation et le gouvernement de Vichy, en lien avec les programmes d'histoire et de français.

Portfolio

